



Gießen, 08.07.2014

Antrag

Hiermit stellen wir einen Antrag auf Unterstützung von bis zu 650 Euro Portokosten für des Zeitschriftenprojekts Queerulant_in. Die Kosten kommen auf Grund der Verschickung von Queerulant_in zu Stande und werden gegen Post-Quittungen erstattet.

Queerulant_in ist eine Zeitschrift, welche sich mit sexuellen Identitäten, Geschlechtsidentitäten, Machtstrukturen und anderem auseinandersetzt. Das Magazin entsteht mit viel ehrenamtlicher Arbeit und ist ein Projekt, welches in Gießen gestartet wurde. Das Schwulen-Trans*-Queer-Referat möchte die sinnvolle Arbeit von Queerulant_in deshalb mitfinanzieren.

Weiteres zum Projekt findet sich im Selbstverständnis von Queerulant_in:

http://www.queerulantin.de/?page_id=543

Portokosten	650
Gesamt	650 Euro

Mara Otterbein und Chris Witt